

¡Hola! Bienvenido/a

¡Gracias por visitar mi página! Soy Roberto Martínez Martínez, Médico Cirujano egresado de la Universidad Autónoma Benito Juárez de Oaxaca en 2010, con cédula profesional: **6605476**

Como profesional, vi y entendí la importancia que debe darse al bienestar, la salud y la nutrición en el mundo actual; por ello decidí enfocar mis estudios en **Medicina Estética, Nutrición y Antienvjecimiento**, para ponerme al servicio de las necesidades de la población en la Cd. y el Estado de Oaxaca, brindando servicios especializados.

En la actualidad ofrezco consultas particulares en la Cd. de Oaxaca y en la Cd. de Huajuapán de León. Brindando a mis pacientes **información, servicios y productos** que contribuyen a, cuidar y mantener en óptimas condiciones el cuerpo y el organismo, mejorar el aspecto de la piel de rostro y cuerpo, moldear la figura, atender problemas capilares; así como tratar efectos del paso del tiempo, prevenir daños mayores, y suprimir malos hábitos.

Cada servicio de **medicina estética y anti-edad** que te ofrezco está diseñado para prever beneficios físicos y estéticos, y aportar así al bienestar global, generando también beneficios a nivel emocional y psicológico. Las áreas que abarcan mis servicios son:

Estética facial

Estética corporal

Imperfecciones dérmicas (faciales y corporales)

A su vez, el diseño de un **plan alimenticio, orientación nutricional o administración de suplementos**, están orientados a resolver problemas específicos y mejorar hábitos de manera personalizada para cada paciente.

No dudes en contactarme para mayor información y especificación de servicios, una breve orientación o programar tu primera consulta. Será un placer contribuir con el bienestar en tu vida.

“La salud es la mayor posesión. La alegría es el mayor tesoro. La confianza es el mayor amigo.” Lao Tzu.